

Réponse à l'interpellation de Monsieur Benoît BOUCHAT

Objet : la foire aura-t-elle lieu en 2023 ?

Monsieur le Conseiller,

D'emblée, je peux vous rassurer : d'après les informations disponibles à ce stade, la foire aura bien lieu dans des conditions comparables à celles de l'année passée.

Le service des foires et marchés est en contact hebdomadaire avec Tram'Ardent, afin d'anticiper le déroulement des manifestations dont il a la charge, principalement la Batte et la Foire d'octobre.

Une réunion consacrée à la foire s'est d'ailleurs tenue le 2 juin, afin que toutes les contraintes liées à cet événement important soient bien intégrées dans le planning des travaux.

Il en ressort que la configuration de chantier annoncée devrait permettre à la foire de se tenir dans les mêmes conditions que l'an dernier. Cela a d'ailleurs été confirmé par le Donneur d'ordre depuis lors.

Un premier plan de Foire a été présenté le vendredi 2 juin au Collège. Il tient compte des contraintes imposées par le chantier et précise qu'aucune attraction ne doit être supprimée.

Dès la semaine prochaine, des réunions de coordination sur chantier seront organisées de manière régulière pour suivre l'avancée des travaux.

J'ajouterais que les contacts avec les forains sont très réguliers, via leurs représentants notamment. En cas d'information urgente à communiquer, il existe un groupe WhatsApp bien rôdé.